

US\$ 1.600 MILLONES:

Coeva aprueba proyecto de minera Spence

La iniciativa busca extender la operación hasta 2039.

C. MUÑOZ-KAPPES

La Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de Antofagasta aprobó ayer el proyecto de adecuación de Spence, que contempla un desembolso de US\$ 1.600 millones. El visto bueno de la comisión llega después de que el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) había calificado favorablemente la iniciativa.

Para Cristian Sandoval, presidente de Pampa Norte BHP, que agrupa a las operaciones Spence y Cerro Colorado, la aprobación de la Coeva "implica un respaldo no solo al proyecto, sino a una inversión que será positiva para el desarrollo de la minería sustentable y la economía del país y de la Región de Antofagasta".

Agregó que "valoramos el proceso de evaluación que estuvo liderado por el Servicio de Evaluación Ambiental de Antofagasta, y estimamos que la contribución de la comunidad local y de los distintos órganos del Estado agregaron valor a nuestro proyecto. El espíritu de colaboración entre los actores que participan de estos procesos ha sido fundamental para el éxito y aprobación de esta".

Extensión de Spence

La iniciativa busca adecuar y extender la operación de lixiviación actual de Spence hasta 2039. Además, se modificará la extensión y profundidad del rajo existente y se optimizará la planta de chancado.

La Coeva, que es presidida por el seremi de Desarrollo Social de Antofagasta, aprobó el proyecto con nueve votos a favor y una abstención.

La iniciativa ingresó su Evaluación de Impacto Ambiental (EIA) en febrero de 2023.